

Prabowo Tengok Persib U-17 yang Dikirimnya Pendidikan di Aspire Academy Qatar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIAID.ID

Jun 1, 2023 - 18:14



Prabowo Tengok Persib U-17 yang Dikirimnya Pendidikan di Aspire Academy Qatar/rilis

Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto sekaligus pendiri Garuda Yaksa Football Academy menengok aktivitas tim U-17 Persib Bandung yang dikirimnya menempuh pendidikan di Aspire Academy, Doha, Qatar (31/5), salah satu

akademi sepak bola terbaik di dunia.

Prabowo datang di tengah-tengah lapangan Aspire Academy untuk menyapa satu persatu tim sepak bola U-17 Persib Bandung sekaligus berbincang-bincang.

"Kamu Kapten?" Tanya Prabowo.

"Siap, Akram!" Jawab kapten tim itu, M. Akram Albar Hamdan.

"Dari mana?" Tanya Prabowo lagi.

"Cianjur," jawab Akram.

Prabowo juga turut menyemangati tim U-17 Persib untuk gigih berlatih di Aspire Academy agar bisa mencetak bibit-bibit unggul pemain sepak bola hingga dapat berlaga ke piala dunia.

"Terima kasih Bapak Prabowo. Terima kasih Bapak Prabowo," ujar para anggota U-17 Persib Bandung di akhir pertemuannya dengan Prabowo.

Dikirimnya U-17 Persib ke Aspire Academy ini adalah janji yang ditepati oleh Prabowo kepada tim ini setelah meraih trofi juara Nusantara Open yang diadakan Prabowo pada Agustus 2022 lalu.

Tim Persib U-17 diberangkatkan menuju Qatar, Minggu 21 Mei 2023. Selama di Qatar, para pemain dan pelatih akan mendapat pembekalan materi melalui rangkaian agenda latihan dan pertandingan selama dua pekan.

Pelatih tim Asep Rahmat Saputra, mengaku sangat bersyukur dengan kesempatan berharga ini.

"Semoga bisa membawa pulang ilmu yang bermanfaat bagi sepakbola Indonesia dan Persib," kata Asep.

Striker tim tersebut M. Gaoshirowi, meyakini, program pemusatan latihan di Qatar ini akan membuat dirinya semakin berkembang. Ia mengaku masih haus pengalaman bertanding dan ilmu-ilmu baru.

"Semoga mendapat hasil dan pengalaman yang baik sehingga menjadi bekal untuk saya dan teman-teman di masa depan," ujar pencetak gol terbanyak Nusantara Open 2022 ini, yaitu sebanyak tujuh gol.